

## 田村市総合防災訓練 「かけがえのない命」 10月1日(日)



【中学生バケツリレー】



【塩むすび、美味しい】



【常葉行政局駐車場】

10月1日(日)全児童・教職員が田村市総合防災訓練に参加しました。学校で通報訓練・避難訓練をした後、常葉中学校校庭に移動して、要救助者救助訓練を見学しました。防災ヘリとドクターヘリの迫力に目を丸くして眺めていました。また、防災ヘリの救助隊やドクターヘリから降りた医師の素早い処置、消防士さんや消防団の皆さんの整然とした訓練の様子を間近に見て、「人々の

生活や人命を守る」仕事の尊さに感動したり憧れの気持ちをいだいたりしたようです。

少年消防クラブ育成事業で水消火器による初期消火訓練、煙が充満したハウスを通る煙道体験を行った後、学校に戻って各学年ごと防災学習をし、昼食には炊き出し訓練の塩むすび(2個)をいただきました。このような大規模な防災訓練に参加して、子ども達は「一人の命は地球より重い」かけがえのない命であるということ。防災のために多数の関係機関や、いかに大勢の人々が協力しているかということを実感を持って体験できた貴重な一日でした。

田村市消防団常葉地区隊の皆さんの中に、お父さんや近所のおじさんを見つけて喜んでいる子どももいました。田村市当局を始め関係団体の皆様、ありがとうございました。

## 「防災訓練に参加して」児童の感想



- けむりがくさかったです。火事ときは、すわないようにします。
- ヘリコプターで人を助けるのを見たり、けむりのへやに入ってけむりのこわさを体験したりして、とても勉強になる防災訓練でした。たきだしの塩むすびもおいしかったです。
- しょうぼうしさんたちが大きな声でかけごえをかけて、しんけんにやっていたのがすごいとおもいました。
- ドクターヘリをテレビでは見たことがあったけれど、本物を見たのは初めてだったので感激しました。消防士の人たちがヘリコプターからおりたり、屋上からロープでおりたりするのが、すごいと思いました。
- 防災訓練で一番印象に残ったことは煙体験です。その理由は、思った以上にまわりは白くて近くの物しか見えなかったからです。火事に巻き込まれないように落ち着いて行動したいです。
- 煙道体験では先が見えずに怖かった。ハンカチなどで口や鼻をおさえて、煙から身を守りたいと思った。
- 私は、けむり体験をしました。息ができなくて、前も見えませんでした。火事が起きたら本当にこうなってしまうことがよく分かりました。これからも気をつけます。お父さんやおじいちゃん、おばあちゃんにもちゃんと言っておきます。

**10月から変わりました** 日暮が早いです。安全に気をつけましょう。)

■帰宅時刻 16:00まで

■山根バスの第3便 16:55発

## 各種コンクール入賞、おめでとう



### 第6回「家族のきずな」エッセイ

- 入選 「深いきずな」 5年 白岩 さん
- 入選 「がんばれ! おばあちゃん」 5年 吉田 さん

### 田村市ごはんコンテスト

- 最優秀賞 元気100倍朝ご飯! 6年 白岩 さん
- 優秀賞 レンジでごはん 2年 万崎 さん
- 優良賞 夏にぴったり朝ごはん 6年 浦山 さん

なお、最優秀賞 白岩芽生さんの作品は「ふくしまっ子ごはんコンテスト」最終審査会 進出作品（高学年の部9点）に選ばれました。（応募総数県内小中学生13,605点）

## 生活・集会委員会のあいさつ運動 (9/27~9/29) がんばっている人

1年	白岩	さん	松本	さん	山田	さん
2年	白岩	さん	渡邊	さん		
3年	須藤	さん	鈴木	さん		
4年	佐々木	さん	白岩	さん	鎌田	さん
5年	管野	さん	浦山	さん	吉田	さん
6年	吉田	さん	小山田	さん	吉田	さん

